



Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:
Die Stadt zum Bleiben.

Anfrage

Vorlage-Nr.:	AF/0105/2013		Datum:	29.05.2013
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion	Az:		
Gremienweg:				
06.06.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
Betreff:	Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Baulücke "Dähler Eck", Gesundheitszentrum, Straßenrestausbau Hofstraße			

Die Bauherrengruppe für das Gesundheitszentrum hat bereits seit 2005 ihre Investorenbereitschaft geäußert. Leider ist bislang kein Kaufvertrag für das mit Mitteln der Sanierung im Sinne der Bauherren hergerichtete Grundstück unterschrieben worden, obwohl bereits im Juni 2012 der Stadtrat den Beschluss zum Erwerb des o. g. Grundstücks gefasst hat. Zum Jahresende 2013 wird das Sanierungsgebiet Ehrenbreitstein abgeschlossen. Damit die stadteigenen Maßnahmen in der Hofstraße noch umgesetzt werden können, ist eine baldige Entscheidung beim „Dähler Eck“ notwendig.

Deshalb fragen wir die Verwaltung:

1. Wie laufen die Vorbereitungen zum Erwerb des o. g. Grundstücks?
2. Welche Zeitachse der Umsetzung ist vorgesehen?
3. Ist noch eine rechtzeitige Abrechnung mit den Zuschussgebern möglich?